

les Rencontres de La Tourette



2025 / 2026

Couvent dominicain
œuvre de Le Corbusier

Découvrir

Se ressourcer

Prier



Classé patrimoine mondial UNESCO depuis 2016, conçu par l'architecte Le Corbusier dans les années 50, le Couvent de La Tourette est situé à 25 km au nord-ouest de Lyon.

Bienvenue à La Tourette

Le Couvent de La Tourette propose cette année un programme d'une douzaine de rencontres variées, où s'expriment le désir de la beauté artistique, la quête incessante de la connaissance, une réflexion éthique sur les enjeux de notre vie en société et dans la nature, et une offre de ressourcement spirituel.

Il poursuit aussi sa mission d'accueillir tant les visiteurs admiratifs de l'œuvre architecturale de Le Corbusier que les amateurs de silence et de paysages naturels.

L'équipe de l'hôtellerie vous accueille et la communauté des frères dominicains vous invite à partager sa prière liturgique.

Bonne lecture du programme, et à bientôt !

Fr. Jean-Etienne Long, o.p., prieur



Les Rencontres

2025 / 2026

RT 1 La colère de l'agneau. Les abus dans l'Église

avec Matthieu Poupart
et fr. Grégoire Laurent-
Huyghues-Beaufond

11 octobre 2025 (10h-17h)

RT 2 L'Apocalypse de Jean ou la promesse de l'arbre de vie

avec Jacques Descreux

8 novembre 2025 (10h-17h)

RT 3 Raphaël versus Michel-Ange Rivalité créatrice et création titanique

avec fr. Rémy Vallejo

22 novembre 2025 (10h-17h)

RT 4 L'ange, souffle de l'invisible

avec Daniel Marguerat

6 décembre 2025 (10h-17h)

RT 5 Qumrân, le site des Manuscrits de la mer Morte

avec Edith Parmentier

et fr. Jean-Baptiste Humbert

13 décembre 2025 (10h-17h)

RT 6 Vraiment vivre

avec François Jullien

28 février 2026 (10h-17h)

RT 7 La communauté chez saint Augustin. Entrer peu à peu dans la vie trinitaire

avec Yves Meessen

14 mars 2026 (10h-17h)

RT 8 L'immigration. Actualité française, réalité mondiale

avec Marie-Laure Basilien-
Gainche, Almodys Peyre,
Sylvie Guillaume et fr.
Jacques-Benoît Rauscher

28 mars 2026 (10h-18h)

RT 9 Essence & renaissance des chapelles

avec Sébastien Barthe et
fr. Charles Desjobert

25 avril 2026 (10h-17h)

RT 10 La musique de Sofia Gubaidulina (1931-2025) mystique, nombre et résistance

Hommage et concert

avec Etienne Hendrickx,
Julien Farges
et l'Ensemble Sillages

30 mai 2026 (10h-19h)

RT 11 Approches des humains et des animaux

avec Charles Stépanoff

6 juin 2026 (10h-17h)

RT 12 L'Inconscient messianique : le désir en attente

avec Paul-Laurent Assoun

du 13 juin (10h)

au 14 juin 2026 (15h)

Retraite

Assise

R.1 Avent :

Adam, où es-tu ?
Pierre, m'aimes-tu ?

avec fr. Jean-Etienne Long

du **29 novembre** (10h)

au **30 novembre 2025** (15h)

R.2 Carême:

“Je savais bien que
tu es un Dieu tendre
et miséricordieux”
(Jon 4,2)

avec fr. Pascal Marin

du **21 février** (10h)

au **22 février 2026** (15h)

R.3 Triduum Pascal :

Vivre les Jours Saints
à La Tourette

avec la communauté
des frères dominicains

du **1er avril** (18h)

au **5 avril 2026** (14h)

A.1 Dans l'esprit du ZEN

Ouvert aux débutants

avec fr. Bernard Durel

du **14 novembre** (17h)

au **16 novembre 2025** (15h)

A.2 Dans l'esprit du ZEN

Approfondissement
avec fr. Bernard Durel

du **6 mars** (17h)

au **8 mars 2026** (15h)

A.3 Semaine d'assise

dans l'esprit du ZEN
À l'écoute de soi
et du monde

avec fr. Bernard Durel
et Valérie de Vincelles

du **28 juillet** (17h)

au **2 août 2026** (15h)

- Restauration et hébergement sur place
- 50 chambres au format Modulor
- Parc de 54 hectares
- Visites guidées
- Séminaires d'entreprise



Couvent de La Tourette
760, route de La Tourette
ÉVEUX 69 210
+33 (0)4 72 19 10 90

Programme détaillé, tarifs et inscriptions en ligne
www.couventdelatourette.fr

RT 1

Samedi 11 octobre 2025 (10h-17h)

La colère de l'agneau. Les abus dans l'Église

avec Matthieu Poupart
et frère Grégoire Laurent-Huyghues-Beaufond

Il y a quatre ans, le rapport de la Commission Sauvé révélait l'ampleur et la dimension systémique des violences sexuelles dans l'Église. Elle appelait tous les baptisés à interroger pratiques et discours susceptibles d'alimenter ces abus, à l'écoute du témoignage des victimes.

Les réactions ont oscillé entre effroi et colère, déni ou lassitude, avec la tentation de « tourner la page ». Mais comment avancer sans effacer ? Peut-être en faisant de cette colère un levier d'engagement.

C'est l'objectif de cette journée de réflexion théologique et spirituelle, avec Matthieu Poupart. Dans *Le silence de l'agneau*, il interroge la tradition catholique : ses ressources, ses zones aveugles, ses risques et ses remèdes, de la Bible au catéchisme, en passant par Saint Augustin et Jean-Paul II. Chasteté, consentement, emprise, violence : de quoi parle-t-on et comment ? Une journée pensée comme expérience communautaire de lucidité, de foi et d'espérance.

Matthieu Poupart, guide-conférencier, co-fondateur d'Agir pour notre Église, a participé à la réception du rapport Sauvé auprès de la CEF et à un groupe de travail sur les causes systémiques des violences.

Grégoire Laurent-Huyghues-Beaufond, frère dominicain au couvent de La Tourette, vient de publier *La colère de prier* (Cerf, 2025).

L'Apocalypse de Jean ou la promesse de l'arbre de vie

avec **Jacques Descreux**

À l'heure du bouleversement écologique, l'Apocalypse de Jean offre des ressources pour repenser ce qui lie les humains à Dieu et à la Création. Cette dernière apparaît comme le réceptacle des désordres spirituels de l'humanité.

En proclamant la chute de « la grande Babylone », Jean de Patmos dénonce les conséquences pour les êtres vivants d'une civilisation fondée sur le commerce et la recherche du luxe.

Le salut de l'humanité ne pourra advenir sans que ne soient impliqués les autres vivants. Il prend la figure de la Jérusalem nouvelle, une ville-jardin.

Jacques Descreux est Maître de Conférence à la Faculté de Théologie de l'Université Catholique de Lyon.

RT 3

Samedi 22 novembre 2025 (10h-17h)

Raphaël versus Michel-Ange Rivalité créatrice et création titanique

avec frère Rémy Vallejo

À l'occasion des 550 ans de la naissance de Michel-Ange (1475-1564), faire l'éloge de son génie, comme au temps de son biographe Giorgio Vasari, oblige à reconnaître aussi le génie du "divin" Raphaël (1483-1520), le "prince des artistes" qui, selon Ingres, pose "les bornes éternelles et incontestables du sublime dans l'art".

À Rome, du temps du pape Jules II, la création titanique de la chapelle Sixtine suscite, dans une sorte de rivalité créatrice, l'apothéose de "L'école d'Athènes" et bien d'autres chefs-d'œuvre de Raphaël qui, à l'âge de vingt-cinq ans, s'émancipe des schèmes anciens, transcende l'art de la Renaissance et inaugure, contre toute attente, l'art baroque. Raphaël versus Michel-Ange est une expérience aux limites de l'absolu.

Frère Rémy Vallejo, dominicain, est historien de l'art et directeur du centre culturel « lesDominicains » de Lille.

L'ange, souffle de l'invisible

avec **Daniel Marguerat**

Croyez-vous aux anges ?

La question, immédiatement, divise. Les uns témoignent d'expériences vécues avec leur ange gardien, d'autres opposent un scepticisme massif.

Est-il possible, entre enthousiasme et scepticisme, d'opter pour une troisième voie ?

Daniel Marguerat nous la propose, cherchant à comprendre ce qui se passe lorsque quelqu'un dit avoir été rencontré par un ange.

Puisqu'aucun verset de la Bible ne pourvoit les anges d'ailes, à quoi les reconnaît-on ?

Daniel Marguerat explore la sagesse millénaire des témoins bibliques pour obtenir d'eux le secret de la découverte de l'ange. Leur vie a en effet été transformée par le passage d'un être, où ils ont perçu le souffle de l'invisible.

Car, à n'en pas douter, notre vie s'ouvre à une quatrième dimension où tout ne s'explique pas, mais où le Dieu invisible frôle les humains.

Daniel Marguerat, bibliste et théologien, est Professeur honoraire de l'Université de Lausanne. Ses publications, traduites en plusieurs langues, lui ont valu une réputation internationale. Son dernier livre : *Paul de Tarse, l'enfant terrible du christianisme* (Seuil, 2023 ; poche 2025).

RT 5

Samedi 13 décembre 2025 (10h-17h)

Qumrân, le site des Manuscrits de la mer Morte

Nouvelle approche de l'archéologie et du contexte historique

avec **Edith Parmentier**
et frère **Jean-Baptiste Humbert**

La découverte en 1949 des manuscrits de la mer Morte a été un coup de tonnerre dans les recherches bibliques, du judaïsme hellénistique, de l'histoire du Proche-Orient, et l'onde de choc ne fait que s'amplifier.

Le site archéologique, associé aux manuscrits, a été fouillé entre 1951 et 1954. L'interprétation qui en a été tirée fut de convention, comme la toile de fond qu'il fallait aux manuscrits. L'archéologie fut longtemps le parent pauvre du dossier.

Soixantequinze ans plus tard, les recherches offrent de Qumrân un nouveau visage et, par l'archéologie et par l'histoire, le désenclavent de l'enfermement où on l'avait mis.

Edith Parmentier est Professeur honoraire d'histoire du Proche-Orient hellénistique et romain, à l'Université de Caen.

Frère Jean-Baptiste Humbert, dominicain, est archéologue honoraire de l'École biblique et archéologique française de Jérusalem.

Vraiment vivre

avec François Jullien

Je suis « en vie », certes, mais suis-je vraiment vivant ? Y a-t-il de la vie dans ma vie ou bien ma vie s'enlise-t-elle dans la non-vie ? Comment accéder à la vie vivante et, enfin, vivre ? Ou encore, quelles sont les ressources qui nous permettent de vivre, où les trouver ?

Depuis plus de vingt-cinq ans, essai après essai, François Jullien propose une philosophie du vivre, autrement dit des concepts qui éclairent la vie et permettent de vivre : la dé-coïncidence, l'écart et l'entre, les transformations silencieuses, la rencontre et l'accès à l'intime, la vraie vie, la seconde vie, la transparence du matin...

C'est ce chantier philosophique que nous allons explorer, et exploiter, pour retrouver de l'essor, à la fois de l'élan et de l'allant. Pour repossibiliser nos vies qui risquent toujours de s'enliser et de s'étioler. Pour accéder, à l'encontre d'un réel parfois « si lassant », à l'inouï de vivre.

François Jullien, philosophe, helléniste, sinologue, auteur d'une quarantaine d'essais dont *De l'intime* (Grasset, 2013), *Ressources du christianisme* (L'Herne, 2018), *De la vraie vie* (L'Observatoire, 2020), *La Transparence du matin* (L'Observatoire, 2023), *Vivre enfin* (Plon, 2025), *Penser vivre* (Bouquins, 2026).

RT 7

Samedi 14 mars 2026 (10h-17h)

La communauté chez saint Augustin. Entrer peu à peu dans la vie trinitaire

avec **Yves Meessen**

Vivre d'un seul cœur et d'une seule âme, tournés vers Dieu, tel est le projet que saint Augustin proposait à ses frères de communauté.

Bien qu'inscrite dans la règle, une telle voie ne peut s'imposer de l'extérieur. Elle doit venir du fond intime de l'être en vue d'un accomplissement vers le bonheur.

Un tel engagement n'est pas seulement réservé aux moines. S'ouvrir aux autres par le don de soi est une option existentielle en vue de Dieu. Il s'agit de s'habituer peu à peu à une vie dans laquelle la distinction entre ce qui est « tien » et ce qui est « mien » n'existe plus.

Comment dès lors rester insensible à un tel appel ?

Yves Meessen est Professeur au département de Théologie de l'Université de Lorraine.

L'immigration. Actualité française, réalité mondiale

avec **Marie-Laure Basilien-Gainche, Almodys Peyre, Sylvie Guillaume, et frère Jacques Benoît Rauscher**

Les migrations sont souvent présentées comme constituant une menace pouvant entraîner de graves déséquilibres dans notre société. Il est rare qu'elles soient appréhendées pour ce qu'elles sont : un phénomène naturel attaché à l'humanité. Or, les migrations peuvent être regardées comme une chance : elles ouvrent à la richesse de la diversité culturelle, en nous apprenant l'altérité et elles fournissent une main d'œuvre dont nos sociétés ont grandement besoin.

Nous essaierons donc de saisir au plan mondial ce phénomène des migrations, de prendre sa mesure, ses causes, ses effets.

En ce qui concerne la situation française, nous étudierons les procédures diverses concernant l'accueil des migrants, en posant un regard sur leurs conséquences sur la vie des personnes et en examinant les évolutions en cours dans la pratique de l'accueil. En finale, nous nous interrogerons sur le discours de l'Église en la matière.

Pour effectuer notre parcours, nous serons guidés par des intervenants particulièrement qualifiés, tant par leurs connaissances que leurs expériences, ainsi que par le témoignage de réfugiés.

Marie-Laure Basilien Gainche, professeure de droit public ; Almodis Peyre, docteure en droit public ; Sylvie Guillaume, présidente de Forum Réfugiés ; Jacques-Benoît Rauscher, dominicain, théologien ; et le témoignage espéré de réfugiés.

RT 9

Samedi 25 avril 2026 (10h-17h)

Essence & renaissance des chapelles

avec Sébastien Barthe
et frère Charles Desjobert

Faut-il encore construire des lieux de culte ?

Où et pour quoi ? Pour qui ?

Que peuvent en attendre fidèles ou non-croyants ?

Aurait-on collectivement perdu la compétence d'édifier en ce domaine ?

Rencontre avec deux architectes qui viennent de travailler à la création de chapelles contemporaines : l'une pour des cisterciens, au sein de l'incroyable tour-monastère des îles de Lérins ; l'autre sur divers projets contemporains en région Rhône-Alpes.

À Lérins, la chapelle Ste-Croix reprend vie avec un nouvel aménagement liturgique : autel, ambon et stalles, pietà et nouvelles cloches, le tout magnifiquement illuminé par des vitraux et une tapisserie de Vera Molnár.

À Grenoble, redonner vie à la chapelle d'une maison diocésaine, à Lyon à celles d'établissements scolaires.

Chapelles accueillantes et priantes, chapelles oratoires ou de célébration collective, chapelles en contact étroit avec la ville et la nature.

Des chapelles pour notre temps.

Sébastien Barthe, architecte, est fondateur de l'agence ASB+ à Vienne.
Frère Charles Desjobert, dominicain, est architecte du patrimoine.

La musique de Sofia Gubaidulina (1931-2025) : mystique, nombre et résistance

Hommage et concert

avec **Etienne Hendrickx, Julien Farges, et l'Ensemble Sillages**

Figure incontournable du paysage de la musique contemporaine, la compositrice russe Sofia Gubaidulina (1931-2025) inscrit son art dans une quête insatiable de transcendance, à l'écart des modes et des dogmes.

Associant la foi chrétienne et l'improvisation, elle « illumine » sa musique par un important travail de structuration, puisant ses architectures complexes dans la symbolique chrétienne ou la beauté des chiffres (le nombre d'or).

Considérant la religion au sens littéral comme « ce qui relie », elle entend, par la violence spirituelle et la puissance mystique de sa musique, aider l'homme à reconstituer sa propre intégrité.

Sommet d'équilibre entre tradition et modernité, entre intuition et raison, l'œuvre immense de Sofia Gubaidulina s'inscrit dans une longue lignée de compositeurs qui, de Hildegarde de Bingen à Xenakis en passant par Jean-Sébastien Bach, scrutent avec émerveillement les mystères et lois du cosmos.

Cette journée comprend un concert à 17h30, par l'Ensemble Sillages (œuvres de Gubaidulina, Bingen, Bach, et Hendrickx). Possibilité d'assister au Concert uniquement (tarif spécifique).

Avec le soutien de la Fondation Saint-Irénée.

Etienne Hendrickx, enseignant-chercheur en perception sonore à l'université de Brest et compositeur, Julien Farges, philosophe, chercheur au CNRS, et l'Ensemble Sillages : Céline Rivoal (accordéon), Ingrid Schoenlaub (violoncelle), Gonzalo Bustos (direction artistique)

RT 11

Samedi 6 juin 2026 (10h-17h)

Approches des humains et des animaux

avec **Charles Stépanoff**

Anthropologue et grand spécialiste du chamanisme asiatique, Charles Stépanoff a étudié les chasseurs-cueilleurs sibériens ainsi que plus récemment les chasseurs des campagnes françaises.

Dans son dernier livre *Attachements. Enquête sur nos liens au-delà de l'humain* (2024), il remet en cause le discours convenu sur la domestication animale et végétale.

Au cœur de la question des rapports entre les hommes et les animaux, sa réflexion à partir de l'ethnologie permet d'échapper à biens des simplismes.

Plusieurs intervenants se saisiront d'un aspect de son œuvre pour nouer un dialogue avec Charles Stépanoff et avec l'assemblée.

Session animée par Christophe Boureux avec la participation de Charles Stépanoff et de Laurent Denizeau, anthropologue, enseignant-chercheur à l'UCLy ; Jean-Marc Ghitti, philosophe, professeur émérite, Saint-Etienne ; Aude Volpilhac, maîtresse de conférences en littérature française du XVII^e siècle, spécialiste en humanités environnementales, UCLy.

du samedi 13 (10h) au dimanche 14 juin 2026 (15h)

L'inconscient messianique : le désir en attente

avec **Paul-Laurent Assoun**

La croyance messianique culmine dans le judaïsme et le christianisme où il prend une dimension symbolique.

On suivra la genèse de cette pensée d'un Envoyé et des fins dernières («eschatologie »). De la tradition talmudique – où le Messie ne cesse de ne pas arriver mais fait signifiant au désir – aux Évangiles où Il s'incarne dans le réel du Calvaire. Ce qui domine est l'attente comme ouverture et maintien d'un horizon.

On abordera en miroir, dans les vies individuelles, ce rapport à la rencontre espérée et son écriture. Au plan immanent le désir du sujet se présente en miroir comme l'aspiration à l'advenue de l'Objet vécu comme accomplissement de l'amour. L'existence humaine apparaît, en sa dimension inconsciente, polarisée par cette espérance. Par où la vie du sujet lui apparaît prendre sens par le manque, cause de son désir.

Paul-Laurent Assoun, professeur émérite à l'Université Paris-Cité, psychanalyste.

du vendredi 14 novembre (17h)
au dimanche 16 novembre 2025 (15h)

Assise dans l'esprit du zen

Session ouverte aux débutants

avec **frère Bernard Durel**

Session annulée pour des raisons indépendantes
de notre volonté. Merci de votre compréhension.

Débutants ou non, nous pratiquerons l'assise dans l'esprit du zen pendant trois ou quatre heures par jour. Des exposés nous instruiront et des marches dans les bois nous aéreront.

Ceux qui le peuvent apportent leur coussin ou petit banc.
Vêtements souples et chaussures de marche recommandés.

Frère Bernard Durel, dominicain, vient de publier *Vers la source intérieure, Conversation avec Jean-Claude Noyé*, DDB, 2024

A 2

du vendredi 6 mars (17h)
au dimanche 8 mars 2026 (15h)

Assise dans l'esprit du zen « Attention, please ! »

Session d'approfondissement

avec **frère Bernard Durel**

Session annulée pour des raisons indépendantes de notre volonté. Merci de votre compréhension.

Retrouver les voies de l'attention et ne pas manquer l'Appel qui m'est adressé.

À l'heure des manipulations, des fake news, des mensonges, où il devient de plus en plus difficile d'accueillir la vérité, un réveil est nécessaire, tant sont vrais les diagnostics de Simone Weil (« le péché, c'est l'inattention ») ou de Jésus (« ils ont des oreilles et n'entendent pas »).

L'expérience du vrai silence est ici décisive, qui conduit à écouter/entendre la Parole, à l'accueillir réellement et à commencer à répondre à l'Appel que je suis le seul à pouvoir et à devoir entendre. Cela veut dire éprouver non plus la solitude qui écrase, mais celle d'un acteur qui n'a pas de « remplaçant ».

Nous pratiquerons l'assise dans l'esprit du zen pendant trois ou quatre heures par jour. Des exposés nous instruiront et des marches dans les bois nous aéreront.

Ceux qui le peuvent apportent leur coussin ou petit banc.
Vêtements souples et chaussures de marche recommandés.

Frère Bernard Durel, dominicain, vient de publier *Vers la source intérieure, Conversation avec Jean-Claude Noyé*, DDB, 2024

du mardi 28 juillet (17h)
au dimanche 2 août 2026 (15h)

Semaine d'assise dans l'esprit du zen

Écoutes

avec **frère Bernard Durel**
et **Valérie de Vincelles**

**Session annulée pour des raisons indépendantes
de notre volonté. Merci de votre compréhension.**

« La création attend avec impatience la révélation des fils de Dieu. (...) Nous le savons, la création toute entière gémit maintenant encore dans les douleurs de l'enfantement. Elle n'est pas la seule. Nous aussi, qui possédons les prémisses de l'Esprit, nous gémissions intérieurement, attendant l'adoption et la délivrance pour notre corps. » (Rm 8,19.22-23)

Dans la ligne de l'enseignement de *Laudato si'*, en découvrant et en approfondissant l'expérience de la méditation dans l'esprit du zen, nous explorerons plus avant cette triple et inséparable attente :

- attente de la création,
- attente des pauvres écrasés par les épreuves,
- attente enfouie dans le fond de notre être intérieur.

Travail sur les contes avec Valérie de Vincelles, artiste thérapeute.

Ceux qui le peuvent apportent leur coussin ou leur petit banc. Vêtements souples et chaussures pour la marche recommandés.

Frère Bernard Durel, dominicain, vient de publier *Vers la source intérieure, Conversation avec Jean-Claude Noyé*, DDB, 2024.

Valérie de Vincelles, art thérapeute, formée par Hildegard Wiedemann au Travail Initiatique avec les Contes et les Mythes (IMMA).

du samedi 29 novembre (10h)
au dimanche 30 novembre 2025 (15h)

Retraite pour l'Avent

Adam, où es-tu ? Pierre, m'aimes-tu ?

avec **frère Jean-Etienne Long**

Dans la Bible, Dieu ne fait pas que nous parler. Il nous pose des questions. Comment lui répondons-nous ?

Tel sera le thème de la retraite de l'Avent : ce n'est pas seulement nous qui attendons le Seigneur, mais le Seigneur qui nous attend.

La retraite comprendra quatre temps d'enseignement avec le frère Jean-Etienne, des temps de prière silencieuse, des temps d'aération, et la participation aux offices de la communauté.

Frère Jean-Etienne Long, dominicain

R 2

du samedi 21 février (10h)

au dimanche 22 février 2026 (15h)

Retraite pour le Carême

« Je savais bien que tu es un Dieu tendre et miséricordieux »
(Jon 4,2)

avec le **frère dominicain Pascal MARIN**

En nous mettant à l'écoute de la Bible, en ce début de Carême, entendons l'appel à la conversion qui nous est fait tout au long de notre vie : un appel à ouvrir les yeux et le cœur pour découvrir ce Dieu qui nous aime, pour changer notre regard sur les autres et sans doute aussi sur nous-mêmes.

La retraite comprendra quatre temps d'enseignement avec le frère Pascal MARIN, des temps de prière silencieuse, des temps d'aération, et la participation aux offices de la communauté.

R 3

du mercredi 1er avril (18h)

au dimanche 5 avril 2026 (14h)

Triduum Pascal

Vivre les jours saints à La Tourette

Avec la communauté des frères dominicains

La liturgie des jeudi, vendredi et samedi saints est particulièrement riche et constitue le point culminant de l'année liturgique.

Chaque matin, l'office des ténèbres (il se chantait dans la nuit), composé de psaumes et de lectures bibliques et patristiques.

Chaque soir est marqué par une célébration très spécifique :

- la Cène du Seigneur avec le lavement des pieds,
- la célébration de la Passion, avec la vénération de la croix,
- la grande veillée pascale, avec le feu et la procession du cierge pascal, les lectures et l'aspersion baptismale.

Vivre le Triduum à La Tourette, c'est se laisser porter par la liturgie, et profiter chaque jour de l'enseignement d'un frère en lien avec les thématiques des jours saints.

Option 1 : arrivée mercredi 1er avril à 18h

Option 2 : arrivée jeudi 2 avril à 18 h

Option 3 : arrivée vendredi 3 avril à 18h

Tarifs 2025/2026

paiement en ligne avec HelloAsso

1er paiement en CB:
accès aux Rencontres,
Retraites et Assises

2ème paiement en CB:
Repas et
Nuitées sur place

Total
conférence
+ hôtellerie

Rencontres	Conférence	Repas	Nuit	Total
RT 1 à 11	33€ *	1 x 20€	en option	53€
RT 10 Concert seul	12€ (8€ tarif réduit)	en option	en option	
RT 12	66€	3 x 20€	1 x 46€	172€
Retraites	Accompagnement	Repas	Nuit	Total
Retraite 1 & 2	48€*	3 x 20€	1 x 46€	154€
Retraite 3 option 1	48€*	8 x 20€	4 x 46€	392€
Arrivée : jeudi 2 avril 18h	option 2	32€*	6 x 20€	3 x 46€
Arrivée : vendredi 3 avril 18h	option 3	16€	4 x 20€	2 x 46€
Assise 1 et 2	70€	4 x 20€	2 x 46€	242€
Assise 3	200€	10 x 20€	5 x 46€	630€
Assises	Participation	Repas	Nuit	Total

*-50% pour les étudiants de moins de 26 ans et demandeurs d'emploi sur justificatif
Contactez le frère prieur si l'aspect financier est un obstacle à votre participation

Réservez et payez en ligne en CB

Plus sûr, plus efficace et SANS FRAIS DE DOSSIER

→ Connectez-vous www.couventdelatourette.fr ←

- Sélectionnez la page «Rencontres», «Retraites» ou «Assises»
- Choisissez votre programme
- Réservez et réglez en deux temps :

1. Votre accès aux Rencontres, Retraites et Assises
2. Votre réservation hôtelière (repas et/ou nuitées)

Deux e-mails de confirmation ainsi que vos justificatifs
vous seront envoyés automatiquement.

Bulletin d'inscription 2025/2026

pour paiement par chèques (+5€ frais de dossier)

Nom _____ Prénom _____

Adresse _____

Code postal _____ Ville _____

Tél. portable _____ Courriel _____

Réservation d'hôtellerie à effectuer dès l'inscription. Toute prestation d'hôtellerie et de restauration réservée est due.

		Rencontres, Retraites & Assises	Hôtellerie Repas et Nuits
	Références et Dates	Chèque n°1 à l'ordre de Couvent Dominicain de La Tourette (5€ de frais de dossier inclus)	Chèque n°2 à l'ordre de Frères Dominicains de La Tourette
<input type="checkbox"/>	RT 1 11 octobre 2025	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 2 8 novembre 2025	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 3 22 novembre 2025	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 4 6 décembre 2025	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 5 13 décembre 2025	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 6 28 février 2026	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 7 14 mars 2026	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 8 28 mars 2026	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 9 25 avril 2026	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 10 30 mai 2026 Concert seul : 17€ et 13€ *	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 11 6 juin 2026	38€ 22€ *	1 repas 20€
<input type="checkbox"/>	RT 12 du 13 au 14 juin 2026	71€	3 repas + 1 nuit = 106€
<input type="checkbox"/>	R 01 29 au 30 nov. 2025	53€ 29€ *	3 repas + 1 nuit = 106€
<input type="checkbox"/>	R 02 21 au 22 février 2026	53€ 29€ *	3 repas + 1 nuit = 106€
<input type="checkbox"/>	R 03 du 2 au 5 avril 2026		
<input type="checkbox"/>	option 1 : arrivée le 1/4 à 18h	53€ 29€ *	8 repas + 4 nuits = 344€
<input type="checkbox"/>	option 2 : arrivée le 2/4 à 18h	37€ 21€ *	6 repas + 3 nuits = 258€
<input type="checkbox"/>	option 3 : arrivée le 3/4 à 18h	21€ 13€ *	4 repas + 2 nuits = 172€
<input type="checkbox"/>	A1 14 au 16 novembre 2025	75€	4 repas et 2 nuits = 172€
<input type="checkbox"/>	A2 6 au 8 mars 2026	75€	4 repas et 2 nuits = 172€
<input type="checkbox"/>	A3 28 juillet au 2 août 2026	205€	10 repas et 5 nuits = 430€
	Total chèque 1 :		Total chèque 2 :

Réservé aux étudiants - de 26 ans & demandeurs d'emploi *

Bulletin à télécharger et à imprimer. Une fois complété, à envoyer par voie postale accompagné de deux chèques :

- L'un pour l'accès aux Rencontres, Retraites et Assises à l'ordre de **Couvent dominicain de La Tourette**
- L'autre pour la réservation hôtelière à l'ordre de **Frères dominicains de La Tourette**.
- Précisez bien vos coordonnées et la référence de l'événement suivi (exemple RT1, A2 ou R3...)

Découvrir, se ressourcer, prier au Couvent de La Tourette

Le couvent de La Tourette accueille toute l'année, sur réservation, des groupes et individuels, le temps d'un séjour, une journée ou quelques heures pour une visite commentée.

Accueil

Du lundi au dimanche :
de 9h30 à 12h30
de 13h30 à 18h30

Visite guidée

Horaires et tarifs sur
notre site internet.

Prière

Vous pouvez vous joindre à la prière des frères.

Dimanche messe à 11h

Laudes :

8h du mardi au dimanche

Messe :

12h du lundi au samedi

Vêpres :

19h du lundi au samedi

Séjour

Nous disposons de 50 chambres individuelles.

Des salles peuvent être réservées pour des sessions, ou activités de groupe et séminaires professionnels.

Au plaisir de vous accueillir !



Couvent de La Tourette
760, route de La Tourette
ÉVEUX 69 210
+33 (0)4 72 19 10 90

www.couventdelatourette.fr

[Retour au sommaire](#)